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本报讯"记者 武建玲#昨日下
午$省长李成玉到我市调研郑汴产
业带和郑东新区项目建设情况%李
成玉指出$要严格执行规划$加快
建设进度$把郑汴产业带建成全省
一流的产业带$ 为我省产业聚集&

经济发展提供有力支撑%

省市领导王文超&张大卫&赵
建才&穆为民&王庆海参加调研%

李成玉一行先后来到位于郑
汴产业带上的郑州大成生物科技
开发有限公司项目建设基地 &大
有庄安置社区和位于郑东新区的
宝龙'城市广场& 绿城'百合公寓
项目建设工地进行了实地察看 $

了解工程进展情况%

在随后举行的座谈会上$李成
玉听取了关于郑汴产业带建设进
展情况和郑东新区建设发展情况
的汇报%目前$(郑汴产业带总体规
划)已编制完成$正在等待省人大
常委会审议*(郑开大道沿线地区
村庄整合规划)和(郑开大道沿线
地区防洪规划)已编制完成*郑汴
产业带整体规划环评工作正在进
行$计划年底前完成% 郑汴产业带
首批批准入驻项目

)&

个$其中$郑
州大成生物科技开发有限公司生
物化工项目正在编制环评报告和
铁路专用线可研报告$污水处理厂
正在设计* 郑州铝业年产

)$

万吨
冷轧板带和铝箔项目建设用地近

期将进行招拍挂 $

*

月份开工建
设% 根据有关规划$中牟县境内共
有

%+

个行政村&

!*

个自然村$近
!

万人需要搬迁$通过搬迁可以节余

村镇建设用地
#+,)

亩$ 安置小区
计划将于

)$

月份开工建设%

目前$郑东新区建成面积
+%

平
方公里$累计开工项目

)*&

个$完工

或投入使用项目
"+

个*累计完成固
定资产投入

++$

多亿元$ 预计今年
累计可完成

#$$

亿* 今年
)-"

月份
财政一般预算收入

+.%

亿元$同比增

长
)#&(

$预计全年可突破
!

亿元*

在建和建成房屋面积
)#!$

多万平
方米$入住人口突破

)#

万人%

李成玉对郑东新区建设给予
高度评价%他说$郑东新区的建设
速度快$规划&绿化和管理水平很
高$经过近

#

年的建设$目前已经
初具规模$为河南省增了光%这与
郑州市委& 市政府下决心跳出老
城区改造框框$高起点规划&高标
准建设$ 在集体决策& 投资者选
择& 跟踪监督上措施有力不无关
系%他希望$新东新区在保证工程
质量的前提下$ 进一步加快建设
进度*要在聚集人气上下工夫$使
社会资产发挥最大效应%

针对郑汴产业带建设$李成玉
指出$郑州大成生物科技开发有限
公司生物化工等项目已经有了一
定基础$要采取有效措施$强力推
进项目建设*有关部门也要积极提
供相应的配套服务$创造良好的外
部环境*农民安置小区的规划建设
可借鉴兄弟城市的相关做法$并与
郑汴产业带的总体规划相衔接$建
成高标准的城市社区%

李成玉强调$(郑汴产业带总
体规划) 经省人大常委会审议通过
后不得随意更改$ 产业带的建设要
严格按照总体规划进行$把郑汴产业
带建成全省一流的产业带$为我省产
业聚集&经济发展提供有力支撑%
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本报讯 +记者 陈思 #昨
日$全市平安建设暨稳定工作
会在嵩山饭店召开 % 省委常
委&市委书记王文超在会上强
调$平安郑州建设是构建社会
主义和谐社会&促进经济社会
协调发展的保障工程$稳定是
实现我市跨越式发展的重要
前提$各级各部门要以更加有
力的措施& 更加扎实的作风$

切实把平安郑州建设工作推
向深入%

市领导杨丽萍&胡荃&高建
慧&张发亮&黄保卫&王薇等出
席会议%

副市长& 市公安局局长黄
保卫首先通报了我市上半年平
安建设目标运行情况% 市委常
委& 政法委书记高建慧总结了
去年,

,

'

)!

-以来我市的稳定工
作$ 并对今后一个时期的工作
进行了部署%

王文超指出$去年以来$全
市各级各部门深入贯彻 (平安
郑州建设纲要)$狠抓各项措施
的落实$ 社会治安综合治理不
断强化$ 治安防控体系不断健
全完善$ 大量矛盾纠纷得到化
解$安全生产形势良好$人民群
众的安全感不断增强$ 为经济
社会发展创造了团结&稳定&和
谐的社会环境%

王文超用 ,成绩很大$问
题不少 $形势依然严峻 -概括
当前我市平安建设工作$并就
下一步工作重点提出五项要
求 !一是坚持以人为本 $切实
做好新形势下的群众工作% 要
把解决群众最关心& 最直接&

最现实的利益问题作为重点$

认真落实各项惠民政策$特别
是群众关注的就业& 医疗&养
老以及征地拆迁& 企业改制&

政策调整等重大事项$要带着
特殊的同情心和责任感去解
决群众的诉求和困难$工作要
更实 &更细 $切实防止由于决
策不当&工作不细引发的不稳
定问题% 二是加强排查调处$抓好信访突出问题集中
治理% 要立足于早发现&早控制&早解决$深入排查化
解影响社会和谐稳定的矛盾纠纷$切实把各类不稳定
因素化解在基层&消除在萌芽状态% +下转第二版#
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架起通向国际化的空中通道

本报讯+记者 潘燕#

,郑州要加快推动航空物
流港建设$大力发展航空
物流业$为实现内陆城市
经济腾飞$架起通向国际
化的空中通道% -昨日上
午$市长赵建才在新郑机
场调研航空物流港建设
时表示$我市拟设立,航空物流业
发展基金-$给予政策优惠$大力扶
持航空物流业的发展$ 形成大交
通&大物流&大循环的格局%

昨日上午$赵建才带领市发改
委&财政&规划&人事等部门负责人
实地察看了林德国际物流公司位

于郑州机场的货运中心$听取了规
划部门&林德国际物流公司有关航
空物流港规划建设总体情况和公
司运营情况的汇报%

(郑州航空港地区总体规划)

包括机场总体规划和周边地区总
体规划$ 目前各项规划正在编制

中%河南林德国际物流有限公司联
合郑州机场成立郑州航空港物流
发展有限公司$目前正着手郑州航
空港

/

型保税物流中心的规划&建
设和申请工作%

要充分认识发展航空物流业
的重要意义% 赵建才指出$作为内

陆地区的中心枢纽城市$建设由航
空&铁路&公路构成的综合&立体交
通枢纽$ 是郑州加快培育新型产
业&走向国际化的必由之路% 打造
现代化的郑州航空物流港$将会带
动相关产业形成大交通& 大物流&

大循环格局$ 真正实现跨越式发

展% 市政府将考虑建立
,航空物流业发展基金-$

专门用于推动航空物流
港的建设$全力扶持航空
物流业的发展%

要抓住机遇$加快国
际化航空物流园区的建设
步伐%赵建才说$要全面启

动航空物流园区的基础设施建设$

园区建设要与郑州交通& 轻轨等建
设项目相衔接$ 与中原城市群的产
业布局和基础设施建设相衔接$并
纳入郑州城市总体规划& 交通整体
规划之中和全市的产业园区布局规
划之中% +下转第二版#

胡锦涛就上合组织发展提出四建议
六国元首签署$上海合作组织成员国长期睦邻友好合作条约%

据新华社比什凯克
,

月
)!

日电+记
者 钱彤 陈鹤高 王作葵#上海合作组织
成员国元首理事会第七次会议

)!

日在
吉尔吉斯斯坦首都比什凯克举行% 胡锦
涛在会上作重要讲话$ 六国元首签署了
(上海合作组织成员国长期睦邻友好合
作条约)等重要文件%

胡锦涛在会上作了题为(加强睦邻
互信 推动和平发展 )的重要讲话 % 他
特别强调 $ 成员国即将缔结的长期睦
邻友好合作条约 $ 将成为本组织发展
史上一座重要里程碑 % 条约将以法律

形式确定成员国人民世代友好 & 永保
和平的夙愿 $ 必将为本组织发展注入
强劲动力%

中方建议遵循以下思路实现上述目标%

第一$坚持睦邻友好$认真落实长期
睦邻友好合作条约$ 夯实本组织长期发
展的政治基础% 我们应该根据睦邻友好
合作条约的精神$真诚相待$不断增进成
员国的相互理解和信任%

第二$坚持共同发展$促进区域经济
合作朝着互利共赢方向发展$ 巩固上海
合作组织发展的经济基础%

第三$坚持文化互鉴$推动不同文明平
等交流$巩固成员国世代友好的社会基础%

第四$坚持对外开放$深化同其他国
家和国际组织的合作$ 为组织发展壮大
创造良好外部环境%

会议决定$ 明年上海合作组织峰会
将在塔吉克斯坦举行%

会议结束后$六国元首签署了(上海
合作组织成员国长期睦邻友好合作条
约)等重要文件% 会议发表了(上海合作
组织成员国元首理事会会议联合公报)

和(比什凯克宣言)%

省长李成玉在郑东新区调研% 本报记者 陈 靖 摄


